

Goldsiegelschiessen

Das Goldsiegelschiessen in Gächlingen ist ein Gruppenschiessen und gleichzeitig das erste Schiessen im neuen Jahr das bereits zur Meisterschützenkonkurrenz vom SH KSV 2023 zählt.

Nur 10 Feldschützen haben diesen Anlass besucht, und bereits wurden einige sehr gute Resultate erzielt.

Folgende Schützen haben das Kranzresultat erzielt:

Feld Sport: 95 P. Thomas Biber; 94 P. Gerold Maag; 93 P. Peter Herrmann; 91 Franz Baumann.

Feld Ordonanz: 92 P. Jean Waldvogel; 87 P. Peter Bohren; 84 P. Clemens Bernath; 83 P. Daniel Ackermann.

Auszahlungsstich: 376 P. Peter Herrmann; 354 P. Clemens Bernath; 350 P. Daniel Ackermann.

Wir gratulieren allen Kranzgewinnern. Unsere Sportgeräte werden jetzt gepflegt und eingefettet, denn erst Mitte März wird wieder jeden Dienstagabend trainiert und die ersten Schiessanlässe beginnen wieder.

Nachtrag zum Chlausschiessen

Leider haben nur 7 Feldschützen das Chlausschiessen in Merishausen besucht. Weil Markus Stanger hervorragende 97 Punkte erzielte habe ich mich entschlossen doch noch die Kranzgewinner vom eigentlich schönen Schiessanlass im Dezember zu erwähnen. 90 P. schossen Thomas Biber und Franz Baumann; 89 P. Jean Waldvogel; 88 P. Richard Hofer; 86 P. Peter Bohren

Jean Waldvogel, Feldschützengesellschaft Thayngen